

FDP-Stadtratsfraktion plädiert für Kürzung der Fraktionszuwendungen

Auch im Haushaltsjahr 2012 hat die FDP-Stadtratsfraktion wieder sparsam mit den ihr zur Verfügung gestellten Fraktionszuwendungen gewirtschaftet.

Von den in 2012 zur Verfügung gestellten Mitteln in Höhe von 16.200 Euro wurden 9.696,64 Euro ausgegeben, d.h. 6.503,36 Euro nicht verausgabt.

Dieser Differenzbetrag wird nun im laufenden Jahr verrechnet, d.h. in dieser Höhe die Zuwendungen an die FDP-Stadtratsfraktion gekürzt.

„Wir sehen weiterhin die Möglichkeit, die Zuwendungen für alle Fraktionen zu kürzen. Solange, wie dies im Rat nicht mehrheitsfähig ist, werden wir weiter einen Teil der Zuwendungen an die FDP-Fraktion nicht ausgeben und so unseren individuellen Beitrag zur Ausgabenreduzierung im Bereich der Fraktionen leisten“, erklärt FDP-Fraktionsvorsitzender Joachim C. Heitmann.